

## Aktuelle Infos

Hallo Ihr Lieben,  
ich muss mich wirklich entschuldigen, dass ich euch so lange keine aktuellen Infos geschickt habe. Es war einfach viel zu tun. Vor allem das Loud and Proud Festival hat durch den Umzug nach Wissen viel Zeit in Anspruch genommen.

Aber der Reihe nach:

In den Sommerferien (2 Wochen von Ende Juli bis Anfang August) habe ich mit weiteren Mitarbeitern das CVJM Jungenschaftslager in Ungarn geleitet, Karina hat dort gekocht. Es waren ca. 25 Teilnehmer aus Deutschland und Ungarn sowie ca. 10 Mitarbeiter dabei. Ein Großteil an Material musste aus Deutschland mitgenommen werden, welches eine große Herausforderung war aufgrund der nur geringen Zuladungsmenge des Bullis. Wir mussten 2x um-/auspacken bis wir das zul. Gesamtgewicht nicht mehr überschritten hatten. Ich habe dann mit wechselnden Begleitern das Material hin- und zurückgefahren. Karina, die Kinder und der Rest der Teilnehmer sind mit dem Nachtzug angereist. Wir hatten eine tolle gesegnete Zeit, wunderschönes Wetter, Bibelarbeiten, Sport, Waldspiele, 2-Tageswanderung, Kohtenabende, Jurtenabende etc. Ihr könnt gerne beten, dass Gott die Herzen der Jungen berührt hat und dass sie verändert werden. Einige von Ihnen kommen aus schwierigen Umständen ins Lager.



Nachdem wir uns am ersten September-Wochenende mit dem Vorstand getroffen haben um noch einmal alles fürs Festival durchzugehen, emails zu schreiben, Gemeinschaft zu haben, uns auszutauschen, flogen wir mit dem Bookingteam und Jonas, der die USA-Reise bei Startnext erworben hatte zum Uprise-Festival. Wir mussten wieder einmal feststellen, die Kontakte die wir dort knüpfen, der Kontakt zu den Bands und das Treffen mit Cindy, unserem Bookingteam-Mitglied aus den USA sind so wertvoll. Die Zeit, die wir mit den uns bekannten Bands verbringen durften aber auch das Kennenlernen neuer Künstler ist für uns sehr wichtig. Auch die Gemeinschaft des Bookingteams wurde noch einmal neu gestärkt. Nach unserer Rückkehr ging es in die Zielgeraden für die Vorbereitungen des Festivals.



Wie immer, kurz vor dem Festival, hatten wir auf unterschiedliche Art mit Angriffen des Teufels zu kämpfen ... Technik konnte nicht wie geplant kommen, Schlafmangel, Angst vor Ansteckung (Kontakt zu mehreren kurze Zeit später flach liegenden Menschen), einige kranke Helfer, kurzfristige Helferabsagen etc. Aber auch da haben wir wieder einmal staunen können, wie groß unser Gott ist. Alle Verantwortlichen waren soweit fit und konnten am Festival ihren Aufgaben nachgehen. Es waren mega viele Helfer da, die uns unterstützt haben, mit angepackt haben, ein paar waren sogar schon seit Montag am Start – herzlichen Dank euch allen!!!



Wir sind dankbar, dass alle fast Bands gesund anreisen konnten (aber auch der kranke Alex von den O' Bros hat auf der Bühne noch alles gegeben). Es gab keine Zwischenfälle irgendeiner Art (Verletzungen, Gewalt o.ä.) ... außer, dass Amos und sein Cousin Aaron im Aufzug stecken geblieben sind und fast den Auftritt der O' Bros verpasst hätten. Aber auch da war zum rechten Zeitpunkt Hilfe da.

Eine Frau aus unserer Gemeinde hatte im Gottesdienst am Sonntag davor erzählt, dass sie eine Vision hatte, das der Teufel unsere Kinder angreifen will (bei uns geht es ja nicht speziell um Kinder, aber ich fand dieses Bild trotzdem passend) und in diesem Bild hatte sie gesehen, dass in den Schulklassen nicht alle Kinder angegriffen wurden. Warum nicht? Sie sah um einige Kinder Schutzringe aus Feuer, welches die Gebete der Eltern, Gemeinde etc. waren.

So haben wir uns auch gefühlt. Wir hatten an diesem Wochenende wirklich einen Schutzring um uns herum. Danke allen, die gebetet haben! Das ist einfach eine Macht, die wir viel zu oft unterschätzen.

Ich möchte allen Bands, allen Unterstützern, Sponsoren, Helfern, Spendern, Betern noch einmal von Herzen danken. DANKE!!!

Nun noch ein paar wenige Worte zu unserer Situation zurzeit:

Wir als Familie hatten seit Pfingsten mehrere teure Autoreparaturen zu stemmen und wir haben uns oft gefragt, wie wir das schaffen sollen (über 5000 Euro). Aber auch in dieser Situation wollten wir auf unseren Herrn vertrauen und er hat uns immer alles notwendige geschenkt.

Dafür sind wir sehr dankbar.

Allerdings ist meine Stelle noch nicht komplett finanziert. Es fehlen noch ca. 500 Euro an monatlichen Spenden. Wir würden uns sehr freuen wenn sich diese Lücke schließt, aber auch da möchten wir immer mehr lernen Gott zu vertrauen.

Noch ein kurzer Ausblick für den Rest des Jahres:

Vom 31.10 - 03.11. werde ich beim „One Love Jam“ im Lichtenstein in Sachsen dabei sein und darf dort meine Expertise einbringen.

Für 2025 darf ich zwei Touren mit verschiedenen Künstlern planen und begleiten.

Für 2026 ist ein Shine-Festival in Siegen angedacht. Wir möchten mit christlichen Bands in die Schulen gehen und dort Freikarten für das Shine Festival verteilen. Bitte betet doch für viele offene Türen.

Des Weiteren wird das Festival nachbereitet, die Mitgliederfreizeit im Januar vorbereitet, im November findet noch eine Pizzaaktion statt und außerdem werde ich noch im Vorbereitungsteam für die Holy Night (Weihnachtsgottesdienst unserer Gemeinde in der Siegerlandhalle) mitarbeiten.

Wenn ihr immer mit Infos von mir versorgt werden wollt, lade ich euch herzlich ein meinem WhatsApp Kanal zu folgen:

<https://whatsapp.com/channel/0029VaEPLRMF1YITWWvC322u>

Gebetsanliegen:

- Bitte betet im Nachgang für das Festival, für die vielen Besucher, jeder einzelne hat seine eigene Geschichte und sein Päckchen zu tragen
- Wir erleben immer wieder, dass dem Widersacher unser Dienst nicht gefällt, bitte betet für gute und durchdachte Entscheidungen in brenzligen Situationen.
- Bitte betet, dass unser Dienst zu viel Segen führt.
- Bitte betet dafür, dass meine Stelle vollständig finanziert wird.

Ich würde mich freuen, wenn du Teil von meiner Arbeit wirst und die durch Spenden finanzierte Stelle unterstützt:

Calvary Chapel Missions e. V.

IBAN: DE23 4476 1534 0771 7477 00

BIC: GENODEM1NRD

Verwendungszweck: Fabian Strunk + eure Adresse für eine Spendenquittung

Liebe Grüße Fabian

Fabian Strunk

Bergstraße 3

57586 Weitfeld

Fon: 02743/934252

Email: [f.strunk@ccm-germany.org](mailto:f.strunk@ccm-germany.org)

[www.fabianstrunk.de](http://www.fabianstrunk.de)